

# EKSPOS

## Anggota Satgas TMMD Kodim Solok dan Warga Kompak Kerjakan RTLH di Nagari Tanjung Alai

JIS Sumbar - [SOLOK.EKSPOS.CO.ID](http://SOLOK.EKSPOS.CO.ID)

Sep 22, 2023 - 17:26



SOLOK - Anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118 wilayah Kodim 0309/Solok bersama warga tampak kompak bergotong-royong melaksanakan pengerjaan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Nagari

Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Diatas, Kabupaten Solok, Jum'at, 22 September 2023.

Para prajurit berseragam loreng yang tergabung dalam Satgas itu tampak bahu membahu bersama warga melakukan penyaringan pasir, pemasangan kayu pancang, hingga mengaduk semen untuk membangun rumah itu kembali dengan bangunan baru yang lebih layak dan nyaman untuk ditempati.

Perwira Seksi Teritorial (Pasiter), Kapten Inf P Simanjorang mengatakan, pengerjaan pembangunan rehab RTLH dalam TMMD tahun ini menasar kepada sebanyak 5 unit rumah.

"Kehadiran kami di sini tidak lain adalah untuk membantu warga Nagari Tanjung Alai, sekalian dalam membangun rumah warga yang tidak layak huni," kata Kapten Inf P. Simanjorang.

Kapten Simanjorang menyampaikan bahwa, pengerjaan pembangunan RTLH itu akan ditargetkan selesai paling lama dalam waktu 1 bulan, yang dibareng dengan terus menjalin hubungan emosional bersama warga setempat.

"Kurang lebih sebulan kedepan kita akan berkolaborasi dengan warga, bergotong royong, dan kita jalin hubungan emosional yang baik serta tetap menjaga faktor keamanan dan keselamatan dalam bekerja," ujarnya.

Kapten Simanjorang mengharapkan seluruh personel yang bekerja di TMMD ke-118 ini mampu saling merangkul satu sama lain, termasuk warga yang turut serta dalam pekerjaan.

"Saya berharap kepada warga dan anggota Satgas bisa saling merangkul, agar apa yang kita laksanakan ini bisa berjalan sesuai harapan, dengan hasil maksimal. Tak hanya dalam pembangunan fisik, namun yang tak kalah pentingnya, juga membangun ikatan silaturahmi dan keakraban antara personel TNI di lapangan dengan masyarakat," pungkasnya.